

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 31. Januar 2025

---

## Jumelage | Wiedersehen mit Saint-Priest für Ende Juni 2025 in Mühlheim geplant

Sie kommen wieder nach Mühlheim: Die Freundinnen und Freunde aus Mühlheims Partnerstadt Saint-Priest. Der Besuch ist für das Wochenende 27.06. bis 30.06.2025 geplant. Das Organisationsteam ist bereits mitten in den Planungen, um den Aufenthalt der französischen Gäste abwechslungsreich und bunt zu gestalten. So findet am Besuchswochenende zum Beispiel die Mühlheimer Kerb statt – ein Ereignis, bei dem bekanntlich die ganze Stadt mitfeiert und das natürlich auch in der Programmgestaltung für den Besuch aus Saint-Priest nicht fehlen darf.

Für die Gäste aus Mühlheims Partnerstadt wird nun tatkräftige Unterstützung gesucht. Gudrun Monat, Jumelage-Beauftragte der Stadt Mühlheim, wirbt tatkräftig dafür, den Kreis der Jumelage-Begeisterten zu erweitern und ruft auf:

### Das Organisationsteam sucht

- Vereine oder Initiativen, die gerne Gleichgesinnte aus Saint-Priest kennenlernen und mit ihnen das Wochenende gestalten möchten – zum Beispiel Sport oder Musik machen oder sich mit einem bestimmten Thema beschäftigen.
- Menschen, die gern mitwirken und dabei sein wollen – und vielleicht in Zukunft auch mit nach Saint-Priest fahren möchten. Französisch-Kenntnisse sind keine zwingende Voraussetzung – die Kommunikation kann auch via „Hände und Füße“ erfolgen.
- Menschen, die französisch sprechen und bei Unternehmungen dabei sein können zum helfenden Übersetzen. Dabei steht die Freude an der Sprache im Vordergrund und nicht das professionelle Dolmetschen.
- Gastfamilien, die eine Übernachtungsmöglichkeit am Besuchswochenende im Juni anbieten können oder auch mal „zwischendurch“, wenn Besucherinnen und Besucher aus Saint-Priest auf eigene Faust nach Mühlheim kommen wollen.

Alle, die Lust haben zu unterstützen und ihre Ideen einbringen wollen, können sich unter folgender E-Mail-Adresse melden: [jumelage@stadt-muehlheim.de](mailto:jumelage@stadt-muehlheim.de).

Die Jumelage-Beauftragte Gudrun Monat und das Organisationsteam freuen sich über jede Unterstützung und stehen auch gerne für Rückfragen zur Verfügung.